

国際ロータリー第2590地区



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度 国際ロータリー会長
ゴードン R. マッキナリー

HP : <http://www.kawasaki-chuo-rc.com/>
E-mail : info@kawasaki-chuo-rc.com

先達を敬い、未来を見据えて行動をしましょう！

例会：毎週月曜日 12:30

例会場：川崎日航ホテル TEL: 044-244-5941

事務所：210-0004 川崎市川崎区宮本町7-1 三陽会館ビル5階

TEL: 044-233-3005 FAX: 044-233-8460



幹事
谷中 努

会長
牧島 聰

副会長
安東仁志

第1703回 令和6年6月24日 VOL.39 No.38

川崎中央ロータリークラブ

WEEKLY

牧島会長年度 最終例会

- 司会……熊野S A A
- 点鐘……牧島会長
- ロータリーソング 滝上会員
- 本日のメニュー 和食

ビジター紹介

小川湧三様 (川崎鷺沼RC)

会長報告

牧島会長

- ① 6月18日 19:00から20:30にかけて、ズームで、樋口ガバナーによる「3-year goals」の講習会が行われました。「3-year goals」というのは、次期の国際ロータリー会長の発案で、本当に簡単に一言で言うと、「クラブ活動は、その時の会長だけによって1年ごとに決めるのではなく、3年間にわたって長期的な目標に向かってしなければならない。」というものだと私は理解しました。参加者からは、会長とエレクトとノミニーが決まってからじゃないとできないのかとか、いろいろな質問が出てきていました。石田次期会長、頑張ってください。
- ② 一昨日、ICUで開かれた平和フェロー20期生と21期生の研究発表に行ってきました。当クラブで担当している、私がカウンセラーになっている20期生のアナス・アルハマティさんと石田さんがカウンセラーになっている21期生のアリナ・ブローダーソンさんも発表しました。アナスさんの発表は、「国家の脆弱性が不安定さや紛争に与える影響、脆弱な国家の改革のための開発加速戦略」で、アリナさん

出席報告

林出席委員長

	会員数	出席該当者	出席者	欠席者	ホームクラブ	マイク	前々回修正
1703回	44	43	31	12	72.09	/	/
1701回	44	43	32	11	74.41	1	76.74

牧島聰会長指針 『更なる飛躍の年に、新しい奉仕活動を見つけ、実現しよう！』
～全会員がさらに団結し、新しい奉仕活動を見つけロータリーライフを楽しもう～

- の発表は、「私たちにはもっと良いニュースが必要だ：英国におけるトランス及びジェンダーの多様な人々に関するニュース表現の萎縮の影響を理解するための学際的アプローチ」でした。優秀な同時通訳がついていたのですが、少々難解でした。
- ③ 昨日、本多さんがイモンさんを連れて、鶴見総持寺で開かれた Create Hope Day に参加していただきました。お疲れさまでした。

表彰

★ RI2590 地区委員表彰

・会員増強委員会 委員	青木松枝会員
・R L I 委員会 委員	渡辺雅夫会員
・米山学友委員会 委員	山口幸太会員
・R 平和センター委員会 副委員長	石田幸兒会員
・R 平和センター委員会 委員	牧島 聰会員
・R 平和センター委員会 委員	瀧上亞里佐会員
・インタークト委員会 委員	和田 裕会員

★ 出席率 100% 表彰 メイクを含め出席率 100%

青木松枝・石川三枝子・石田幸兒・川島光・木村教義・熊野 篤・関 進・本多みちよ・松本寛・森本邦康
渡辺雅夫・和田裕 各会員 12名

幹事報告

◎ 例会変更のお知らせ

川崎南 R C

6月25日(火)移動例会 ヨコハマグランド インターコンチネンタルホテル

◎ 週報を送ってくださった RC

ありません。

◎ 本日の配布物

会報 6/17

理事会議事録 11回・12回

幹事報告

安東副会長

小川湧三様…お世話になります。 (川崎鷺沼 R C)
牧島会員…皆さま、1年間、本当にありがとうございました。

谷中会員…牧島年度最終例会になりました。

1年間ありがとうございました。

川島会員…①会長はじめ三役の皆様、1年間本当にご苦労様でした。

②急に暑くなりました。熱中症に注意しましょう。来週より新年度です。

増山会員…牧島丸もようやく着港ですね。おめでとうございます。来年も40周年行事に向けて新たに石田丸が出港します。頑張って下さい。期待しています。

行事も親睦も充実した1年でした。無事港にたどり着き、誠におめでとうございます。

関 会員…①牧島会長他三役の皆様、一年間ご苦労様でした。

②小川様ようこそ。

松本会員…牧島会長、安東副会長、谷中幹事1年間お世話になりありがとうございます。

森本会員…お世話になりました。

青木会員…牧島年度三役お疲れさまでした。コロナに振り廻されなくて良かったですね。

伊藤(康)会員…三役・理事の皆様一年間大変お疲れ様でした!

早いですね?いや長かったかな?!

石川会員…一泊二日で京都に行ってきました。天橋立初めてで、眞智子さんと一緒に無様な格好で股の間からのぞきました。

なべさん、お餞別ありがとうございます。

三役の皆様、1年間お世話になりました。

木村会員…牧島会長、安東副会長、谷中幹事様、この一年間三役の大役をありがとうございました。そして、ご苦労様でした。多大な成果を次期に引継ぎ川崎中央ロータリークラブを来年度も発展させていきます。

佐野会員…牧島会長、安東副会長、谷中幹事1年間ご苦労様でした。

とても楽しい一年でした。

渡辺会員…牧島年度はじめ役員の皆さま一年間有り難うございました。

森本さん、いつでも遊びに来てください。

渡部会員…三役の皆様1年間ご苦労様でした。

上原会員…牧島年度、安東副会長、谷中幹事1年間大変お疲れ様でございました!

おかげさまで楽しく充実した1年を過ごすことが出来ました。

伊藤(弘)会員…①牧島会長ほか理事の方々1年間ありがとうございました。

②先週、能登の被災家屋診断のボランティアに行ってきました。何軒かを半壊以上に査定替えして喜ばれてきました。

山口会員…3役の皆様、1年間ありがとうございました。

坂本(将)会員…皆様こんにちは。3役の皆様一年間本当にお疲れ様でした。また理事の皆様も運営にご尽力いただきありがとうございました!!

本多会員…1年経つのは早いですが、牧島会長、安東副会長、谷中幹事、1年間ありがとうございました。今年も皆さんで仲よく奉仕や親睦活動を楽しく安心して行えた1年でした。理事役員の方もありがとうございました。

石田会員…牧島会長、安東副会長、谷中幹事様、1年間大変大変にお疲れ様でした。

私は7月から1年間つとまるか不安でございます。

40年、100年と身の引き締ま

る思いですががんばります。
 (今日は大変暑うございます。)

柳町会員……牧島年度、タニさん、アンディ一年間お疲れ様でした。

廣瀬会員……牧島会長、安東副会長、谷中幹事、一年間本当にご苦労様でした。楽しくも学びもある一年をありがとうございました。
 来年度一年、優しくご指導下さい！

長島会員……牧島会長、安東副会長、谷中幹事、一年間お疲れ様でした。

和田会員……三役の皆様、本当にお疲れ様でした。
 どの企画も楽しめました！

関根会員……皆様、そして三役の皆様一年間お疲れ様でした。振り返るとそれまでの苦労が無くなるくらい楽しい一年間でした。また来月からよろしくお願ひします。

林(信)会員……牧島年度、最後の例会三役理事の皆さんお疲れ様でした。

原 会員……牧島会長、安東副会長、谷中幹事、1年間大変お疲れ様でした。本日の卓話楽しみにしております。

安東会員……本日、牧島年度最後の例会となります。
 一年間本当にありがとうございました。

1703回	29件	110,000円	累計	644件	1,014,000円
-------	-----	----------	----	------	------------

卓 話

三役退任挨拶

谷中努幹事



今期、幹事を務めさせて頂き、今日で何とか無事に終わることができます。

ロータリーでのスケジュールを1年間通して活動したのは、実は今回が初めてです。自分が川崎中央ロータリークラブに入会したのが令和2年6月、石川会長年度の時でした。入会してからはたびたび、コロナで非常事態宣言が発令して、休会と再開を繰り返す事が2年くらい続きました。今回、自分が幹事をやってみて、

牧島聰会長指針

『更なる飛躍の年に、
 ~全会員がさらに団結し、新しい奉仕活動を見つけロータリーライフを楽しもう~』

コロナ過での当時の三役(安東会長年度と伊藤会長年度)は、例会運営に関して相当な苦労があったのかなと今では想像できます。山口会長年度でコロナも落ち着いた頃に、社会奉仕委員長を拝命して理事として初めて活動しました。社会奉仕委員長で川崎中央ロータリークラブの一大イベント、川崎市民祭を運営実施して会員の皆さんに本当にたくさんの御協力をして頂き、無事に成功で終わる事ができました。山口年度のクリスマス家族会も無事終了して、年が明けた1月に本当に今でも恥ずかしいのですが、スキー中に人生で初めて骨折をしてしまい、4クラブ新春合同例会を急遽欠席することになりました。

今年、幹事として新春合同例会に出席してその時、改めて思い出ましたが新旧の会長・幹事が初めて顔合わせをする機会だったと思うと、昨年スタートからやらかしていたんだと心の中でこっそり反省しました。

3月頃から三役、プログラム委員長の本田さんと次年度スケジュールを組み始めてから、いよいよ始まる実感が湧いてきましたが、骨折の治療が思っていたよりもだいぶ長引いていたので、幹事職の辞退もお願いしたのですが目前に迫っている時期でしたので、会長・副会長にご迷惑をお掛けしてはいけないと思い続けることにしました。

昨年7月、牧島年度がいよいよ始まりました。第1グループは7クラブの第1例会に会長・幹事が表敬訪問することが毎年の恒例になっていました。自分はそれまで、他クラブの例会に出席した事が無く、1週間毎日例会に出席して第1グループの北條ガバナー補佐・各クラブの会長・幹事とも連日顔を合わせる事で、同期の方々との距離がだいぶ近くなりました。

7月の納涼夜間移動例会からクラブイベントが始まりました。9月の伊藤国際奉仕委員長担当では、フィリピンの子供支援活動チャイルド・ファンド・ジャパンの長谷川様に卓話をして頂き、毎年支援している事は承知していましたが、内容をあまり理解できていなかったので、2000年から継続している里親支援制度を理解できるいい機会でした。

10月の職場訪問は石川職業奉仕委員長に尽力して頂き、陸上自衛隊駒門駐屯地を訪問、なかなかできない非日常を体験する事ができました。

11月7クラブゴルフ大会を担当クラブとして、山口実行委員長中心に無事大会の成功と川崎中央ロータリークラブが優勝してリベンジできました。

12月メインイベントのクリスマス家族会、準備と企画の段階でどういう事でそうなったか覚えていないのですが、3役でマツケンサンバをやる事になってしまい、自分は歌と踊り・ダンスは昔から本当に苦手でなるべく避けていましたので、本当に逃げ出したい気持ちだったのを忘れません。決まったからには練習しなければならないので、自宅リビングでユーチューブを観ながら、奥さんと娘に大爆笑されながら練習して、何度か3役でリハーサル練習を行い、ギリギリ本番に間に合いました。まさかこの歳になってから人前で踊りを披露する事になるとは思いませんでしたが、なかなか

新しい奉仕活動を見つけ、実現しよう！』

出来ない非常にいい経験になりました。

2月、社会奉仕活動で初めての企画、神奈川県小児医療センターでキッチンカーを出店して、その収益を「小児がんの子供と家族を地域で応援する団体ちあふあみ」に寄付する企画でした。初めての事で廣瀬社会奉仕委員長と坂本副委員長は大変苦労したでしょうが、参加して協力頂いた皆様のおかげで無事に成功できました。

6月は最後のイベント、一泊移動例会も無事に終わって、関根親睦委員長には1年間様々なイベントを企画・立案して尽力して頂き、ありがとうございました。伊藤事務局には経験不足の幹事を様々な事でサポートして頂きました。本当に感謝しています。

川崎中央ロータリークラブの幹事として至らなかった所もありましたが、会長・副会長・各理事の皆さん・各委員長の皆さん・会員の皆さんのおかげで何とか務めあげることができました。1年間ありがとうございました。

安東仁志副会長



まず初めに、会員各位の一年間のご協力とご理解をいただき、心よりお礼と感謝を申し上げます。

当年度は思い起こすと、比較的「平穏」な年度であったと思います。

特に大きな問題もなく、活動も比較的に順調に進行し実施できたと自負しております。

これも、各理事を中心に担当委員の方々のご尽力の賜物と心よりお礼申し上げます。

今年度の会長スローガン「更なる飛躍の年に、新しい奉仕活動を見つけ、実現しよう！」を「4テスト」を常に意識しながら、実施すべく自分なり職責を全うし努力してまいりました。

奉仕活動も、神奈川県立小児がん医療センターでの、クリスマスのサンタ訪問、同じく神奈川県立小児がん医療センター内のキッチンカー販売、売り上げの寄付と新しい奉仕活動も実施できました。

チャイルド・ファンドのスポンサー活動の継続、地区補助金を活用し、川崎市障害者支援施設ふじみ園に「ボッチャ用具とカメラの寄贈」も実施、来期に実施予定「小児がん啓発イベント・ゴールドセプテンバーキャンペーン協賛」も申請し承認を得ることができ、地区

牧島聰会長指針 『更なる飛躍の年に、新しい奉仕活動を見つけ、実現しよう！』
～全会員がさらに団結し、新しい奉仕活動を見つけロータリーライフを楽しもう～

補助金の活用による奉仕活動を慣習化することができました。

廣瀬社会奉仕委員長、ご参加いただきました会員各位、和田、柳町新旧地区補助金担当委員長、本当にありがとうございました。

親睦活動は、屋形船に始まり、劇団四季アナ雪鑑賞、鴨川一泊移動例会等々実施することができ、クリスマス家族会も「全員で参加、手作りの楽しい会」を、ということで、苦労し皆で作り上げていくことで、親睦を深め、その成果を共に喜び、更なる親睦を深めていただいたのではと、自負しております。親睦ゴルフも隔月で行い、7クラブの王座も奪還できました。

関根親睦活動委員長はじめ親睦委員の方々、そしてご協力いただきました会員の方々、本当にありがとうございました。

職場訪問も陸上自衛隊駒門駐屯所地において「96式装輪装甲車」への体験騎乗もでき貴重な経験ができました。このような職業により平穏な日々が守られているのかと自覚いたしました。石川職業奉仕委員長ありがとうございました。

新会員の研修会も充実した内容で、大変良かったと思います。

今後も引き続き継続して開催いただきますことを祈念いたします。

担当青木委員長、講師をお務めいただきました松本、渡辺会員、司会の上原会員、ありがとうございました。S A Aの熊野会員は、当初S A Aをお願いいたしました際「毎日いけないけどいいですかと」言っておられましたが、皆勤賞、一回も休まず毎回早くお越しいただき、人柄の出る「ゆったり気分の進行で」、その割には手際よく行っていたり本当にありがとうございました。例会が非常に充実した内容になりました。瀧上会員、佐野会員、坂本ソングリーダーに代役ありがとうございました。大変助かりました。

今年度は、自分としては、「更なる飛躍の年」に必要なことは、コロナの時期にできなかった、中央の伝統の継承が先ずは大切と思い、口うるさい副会長に敢えてなりましたが、その分皆さんに失礼な事も言いましたが、何卒そのような真意であったとご理解ご了承いただきますと幸いです。この場をお借りしてお詫びを申し上げます。

そして、事務局の伊藤さんいろいろお手数をおかけいたしました。本当にありがとうございました。

最後に、本年度副会長として大変嬉しく思ったことは、新しい仲間として原会員という素晴らしい仲間が増えたことです。これも更なる飛躍、将来への高まる期待です。

今後の川崎中央ロータリークラブの更なる発展、友情の深まりを期待し、私の退任の挨拶とさせていただきます。

牧島 聰 会長



まず、最初に、皆さん、1年間本当にありがとうございました。

私が会長に、という話は、最初、ある方からの電話で、私の名前がノミニー候補として上がっていることを言われたのが初めてでした。冗談ポイというか、ウソだろと思ったのですが、本当だと言われ、本当に驚きました。当時は、当時の幹事、すでに辞められ方でしたが、彼がなるのだと、ばかり思っていました。

その数日後、安東さんから電話がかかってきて、次の次の会長をやってもらいたいと言われ、会いに行くと言われたのですが、その約束の日に私に用が入ったかどうかで、別の日に代わりに石川さんがいらして、絶対に助けるからなどと言われ、こりや、もう断れないなということで、でも渋々という感じではなく、徐々に、やってみようという気になってきて、承諾しました。説得上手でした。

その時は、ノミニーですので、まだ2年あると思っていましたが、あっという間に1年が経ってエレクトになり、エレクトになっても最初のころは、まあダラダラしていたのですが、安東さんや谷中さんと相談して、人事を決めたり、年間行事を決めたりし、本多さんのおかげで立派な期首資料も完成し、第1回を迎えるました。

第1回7月3日は、表敬訪問して来られた第1グループの会長幹事の前での就任挨拶があり、相当緊張しました。挨拶文が短すぎて10分ほど早く終わったことを覚えています。

7月24日には、関根さんのご尽力で、屋形船での納涼夜間移動例会を行いました。この時は、4年前、高校1年生16歳で青少年交換プログラムによってドイツから我が家にやってきたマディタと、ホストマザーとして私の妻も参加させていただきました。マディタがやっと日本のビールが飲めると言って少なからず飲み、カラオケで熱唱しまくったのを楽しく覚えていきます。

8月7日に地区財団奨学生の東元真凜さんの卓話があつて、本当にすごい人だと感心しました。

8月21日には、ガバナー訪問があつて、それに引き継いでクラブ協議会が行われました。私は、ガバナーの人柄が分かる良いクラブ協議会が行われたと感じ

牧島聰会長指針 『更なる飛躍の年に、
～全会員がさらに団結し、新しい奉仕活動を見つけロータリーライフを楽しもう～』

ました。(普通はクラブ協議会に地区から出席した人が、いちいち文句をつけるのですが、それがなかったですね。)

9月11日には、上原さんの計らいで干支読み士の鳳福子さんがいらっしゃってほぼ全員が個人鑑定をしてもらいました。私の鑑定結果は秘密です。

9月25日に、伊藤康人さんがNPO法人チャイルド・ファンド・ジャパンの方を呼んでお話をいただき、それを聞いて、初めて、当クラブでフィリピンの子供たちへの里親支援活動をしているその実態が分かりました。

また、この日に原先生が入会され、11月20日に原さんの新入会員歓迎会をビストロ居酒屋ソーレで開きました。

10月16日は、石川さんのご尽力で、陸上自衛隊の駒門駐屯地を訪れました。休み時間にもランニングをして体を鍛えている隊員の方々に感服しました。もっと予算を与えて良いのにと思いました。

その後、11月11日、地区大会がパシフィコ横浜会議センターで開かれ、11月13日に7クラブ合同ゴルフコンペが開かれて当クラブが優勝し、11月15日、大師クラブが担当した3クラブ合同親睦夜間例会が開かれました。

12月4日にクラブ総会が行われ、見事、本多さんが会長ノミニーに選出されました。本多さん、よろしくお願ひします。

12月17日には恒例のクリスマス家族会が開かれ、マツケンサンバ(これは関根さんの発案でした。)とジャンボリーミッキー(こちらは安東さんの発案でした。)が踊られ、盛況のうちに終わりました。関根さんはじめ、親睦委員の方、サンタになった方々、会員全員の方々のおかげです。クリスマス家族会に先立つ12月6日、11日、14日の3回、午後6時から瀧上さんのスタジオを借りてマツケンサンバとジャンボリーミッキーの練習をしました。振付師の真島茂樹さんの動画を何回も何回も見て練習したのですが、亡くなってしまいましたね。残念です。

12月21日、チアファミの関係で、私は残念ながら行けなかつたのですが、安東さん、谷中さん、廣瀬さんの3人で、こども医療センターに入院中の子供さんに、クリスマスプレゼントをあげに行きました。子供たちが本当に喜んでいたと聞いて、私も嬉しく思いました。

1月10日、新春4クラブ合同例会が行われました。関根さんのご尽力で東京女子管弦楽団の演奏が行われました。本当に美しく、美しい音色で、これは本当に参加者全員釘付け状態でした。

1月22日、新春夜間例会が「焼肉乃助」で開かれましたが、私はその3日前にコロナにかかって出席できませんでした。残念でした。

2月26日と27日にチアファミの関係で、廣瀬さんと坂本さんのご尽力で、こども医療センターにキッキンカーを出しました。すごく風の強い日だったのが印象的です。

新しい奉仕活動を見つけ、実現しよう！』

3月18日に、安東さん、谷中さん、和田さんと障害者支援施設「川崎ふじみ園」に行って、ボッチャの道具2セットとデジタルカメラ2台を寄贈し、ボッチャをして勝利してきました。これのタウンニュースへの紹介、上原さん、ありがとうございました。

3月19日、やはり関根さんのご尽力で劇団四季の「アナと雪の女王」を見に行きました。感激しました。

4月22日にはオリンピアンの岩崎恭子さんに卓話をいただきました。オランダでは、衣服をつけた状態でプールを泳がせてテストし、それに合格しないとプールには入れない、それが川での事故を防ぐ一因になっているという話を聞いて、なるほどと思った次第です。

6月2日と3日にかけて一泊移動例会が鴨川の「吉夢」で開かれました。盛況でした。

今年度をザーッと振り返ってみましたが、本当に皆様のおかげで、スムーズに楽しく会を運営できたと思います。皆さん、本当にありがとうございました。とりわけ、安東副会長、谷中幹事、それに伊藤事務局に感謝いたします。次年度の石田会長、これからお任せいたします。

私は、これから1年間、今度は平和センター委員会委員長として、またロータリーのために尽くさせていただきます。ありがとうございました。

チャーチメンバー
森本邦康会員が退会となります。
長い間ご尽力いただきありがとうございました。



Create Hope Day

6月23日(日)

米山奨学生のイモンさんと本多会員が鶴見總持寺で行われたcreate Hope Dayに参加しました。座禅や精進料理など貴重な体験をしてきました。



イモンさんも楽しんで頂けたようです。

会報委員　瀧上亜里佐　阿野順一
島田喜彦　森崎敏広
和田　裕　坪井麻衣子
事務局　伊藤　清恵

川崎中央ロータリークラブ Weekly
Vol. 39 No. 38
編集・作成 川崎中央RC事務局
発行日 令和6年6月24日

牧島聰会長指針 『更なる飛躍の年に、新しい奉仕活動を見つけ、実現しよう！』
～全会員がさらに団結し、新しい奉仕活動を見つけロータリーライフを楽しもう～

牧島聰会長指針 『更なる飛躍の年に、新しい奉仕活動を見つけ、実現しよう！』
～全会員がさらに団結し、新しい奉仕活動を見つけロータリーライフを楽しもう～